

Gliederung:

1. Die Handlung

2. Der Kommentar

3. Wie sollte man den „Steppenwolf“ lesen?

4. Begriffserklärungen

Der Steppenwolf, das ist Harry Haller und dahinter stehend Hermann Hesse selbst. "Der Steppenwolf" ist das von Hermann Hesse 1927 fertig gestellte literarische Werk, das aus den drei "Teilen" besteht:

1. dem Bericht des Neffen über den Außenseiter, der zehn Monate lang im Haus der Tante gewohnt hat;
2. den von Harry Haller hinterlassenen Papieren, die später aufgefunden worden sind;
3. dem Traktat vom Steppenwolf, der das Thema philosophisch vertieft.

Zum besseren Verständnis im Folgenden zuerst die Handlung, dann meinen Kommentar.

[>> 1. Die Handlung](#)